



# 広報みやけ

今月の人口  
人口 3,233人  
世帯 1,653世帯  
(6月1日現在)  
編集 三宅村総務課  
☎ 03(5320)7824

任期満了に伴う参議院議員選挙が次の通りに行われます。国政の代表を選ぶ大事な選挙です。  
大切な1票を棄権する事なく、必ず投票しましょう。

△投票日時 平成16年7月11日(日)午前7時から午後8時まで。  
△投票所 三宅村投票区で投票となります。  
△三宅村に住民票を置いた人に転入の届け出をし、引き続き三宅村に住民票を置く。

伝えよう  
自分の意志を投票で！

選議院議員 投票日は7月11日



好天に恵まれ約10万人が来場した「島じまん」の会場

「東京ブランド宣言、島々は東京の一島地」として5月29日(土)、30日(日)、日間とも天候に恵まれて過去最高の9万8千人が来場しました。

## 『東京諸島』の情報発信

島じまん 2004 2日間で9万8千人

三宅島のビュッフェコーナーでは三宅村商工会女性部の協力で「げんき農場」で収穫されたアシタバを使ったかき揚げなどが提供され、大変好評でした。

ギャラリーコーナーでは、現

海中の様子の写真パネルや、「ゆめ農園」で行っている「溶岩鉢」を展示しま

た。

また、「愛らんどステ

ジ」では、各島の郷土芸能やショーが披露され、三宅

特産品などの販売を行う

バザールコーナーでは、協

力団体等により各種特産品

が販売され、特産品を求める人でぎわっていまし

た。

また、「愛らんどステ

ジ」では、各島の郷土芸能

やショーが披露され、三宅

特産品などの販売を行

う。

## 村長室だより

平成16年5月16日から6月14日の村長行政報告

- 5月20日 天皇、皇后両陛下桐ヶ丘支援センターご視察に同行(北区)
- 5月24日 島しま振興公社理事会、島じまん実行委員会出席 東京都島しま町一部事務組合議会出席(港区)
- 5月25日 東京都町村長ヒアリングに出席(都庁)
- 5月28日 三宅村商工会総会出席(港区)  
三宅村シルバー人材センター総会出席(立川市)
- 5月29日~30日 島じまん2004出席(港区)
- 5月31日 東京都町村会臨時総会および林対協通常総会出席(東京自治会館)
- 6月2日~3日 全国離島評議員会に出席(宮城県)
- 6月3日 エアーニッポン表敬訪問(港区)
- 6月4日 保坂三蔵参議院議員表敬訪問(参議院会館)  
三宅支所管内東京都事業説明会出席(都庁)
- 6月5日 高濃度地区住民懇談会出席(都庁)
- 6月7日 村長ヒアリング実施(新宿総合事務所)
- 6月8日 大田区長表敬訪問(大田区役所)
- 6月9日 練馬区長表敬訪問(練馬区役所)
- 6月10日 稲城市長表敬訪問(稲城市役所)
- 6月11日 教育委員会ヒアリング(新宿事務所)
- 6月14日 財務省、文部科学省訪問(千代田区)  
財団法人東京都島しま振興公社来庁

事業分野	代表的な取り組み
砂防、治山	○砂防ダム7基、合計40基完成予定 ○7沢で治山ダムの建設、流路工等
道 路	○都道で舗装の復旧、排水施設の復旧等を実施 ○林道3カ所で復旧工事予定、合計9カ所で工事完了予定 ○村道全域で道路維持および安全施設整備を継続
港 湾	○三池港の護岸改良と海岸防潮堤のかさ上げ ○伊ヶ谷漁港で岸壁延伸工事(150m岸壁完成)
水 道	○島内全域で給水施設の漏水調査、水質確認の継続 ○送、配水管の老朽化に伴う敷設替えを行うと共に、工事に伴う支障移転工事の実施
電気、通信	○発電設備の運転、保守管理 ○供給設備の保守管理 ○橋りょう工事にあわせ橋りょう添加管路の新設
住 宅 等	○屋根修理工事の実施 ○アスベスト調査、駆除の実施 ○設備被害状況調査の実施 ○常住住宅の早期着工を予定 ○中学校の被災状況を踏まえ、災害査定の受験 ○都立高校改修工事の実施

平成16年度の第1回三宅島災害対策技術会議が5月28日に開かれ、今年度の災害復旧事業の取り組みや災害復旧計画図の策定などについて検討、確認が行われました。この本会議はこれまで三宅島の災害復旧活動について各事業間の協議、調整を行ってきました。

行つてきましたが、災害復旧が完了した事業があることと、帰島を視野に入れた取り組みが始まりつつあります。今回の会議では【左表】の取り組みについて検討、確認が行われました。

## 復旧計画図策定など検討

## 災害対策技術会議開く

住宅金融公庫では公庫住宅ローンの返済が困難な人について返済方法の変更など、返済相談を行っています。

この救済措置は期限が平成17年3月31日までとなっています。

詳しく述べて実施します。  
京支店返済相談室☎03-(5261)89211までお問い合わせ下さい。

行います。

この救済措置は期限が平成17年3月31日までとなっています。

詳しく述べて実施しました。ミニ懇談会では帰宅事業を利用して島に行くことができる人は、最新の島の様子をビデオや写真で見ることができます。

「ミニ懇談会」開催をお申込みになる際は質問の内容について、あらかじめお伝えください。

詳しく述べて実施しました。ミニ懇談会では帰宅事業を利用して島に行くことができる人は、最新の島の様子をビデオや写真で見ることができます。

詳しく述べて実施しました。ミニ懇談会では帰宅事業を利用して島に行くことができる人は、最新の島の様子をビデオや写真で見ることができます。

## 返済に不安のときは 住宅ローンの返済方法

早めにご相談下さい

返済に不安を感じておられる人は早めに公庫支店または取り扱い金融機関の主要店舗にある「住宅ローン」



平成17年度「歌会始」の詠進歌の詠進要領は次の通りです。

歌会始のお題は「歩み」と定められました。お題は「歩み」ですが、「歩」の文字を使用していれば「歩道」「進歩」のような音読みでも、「歩む」「歩く」またはこれらの活用形でも差し支えありません。

#### 詠進歌の詠進要領

①:詠進歌はお題を詠み

込んだ自作の短歌で一人一

首とし、未発表のものに限

ります。

②:書式は半紙を横長に

用い、右半分にお題と短歌、

左半分に郵便番号、住所、

電話番号、氏名(本名ふりがなつき)、生年月日および職業はなるべく具体的に縦書きで書き、無職の場合は「無職」と書いてください。

以前職業についてください。

旅行に出かけました。

月12日から2泊3日で修学旅行に出かけました。

の教室で1人は数学、2人

効果的に高めるために行つ

（二宅村立中学校）

ため毛筆にて自筆するこ  
とができる場合は次のよ  
うにすることができます。

うに

代筆(墨書)による。

および氏名を別紙に書いて

詠進歌に添えてください。

④本人がワープロやパソ

コンなどを使用して印字す

進歌は失格となります。  
そのほかこの詠進要領によ  
らない場合。

（1)お題を詠み込んでいな

い場合。

(2)一人で二首以上詠進し

た場合。

(3)詠進歌が既に発表され

た短歌と同一もしくは類似

した短歌である場合。

(4)詠進歌を歌会始の行わ

れる以前に新

聞、雑誌その

他の出版物、

年賀状等によ

り発表した場

合。

(5)詠進歌の詠進要領第4

項に記した代筆の理由書を

添えた場合を除き、同筆と

認められるすべての詠進

歌。

(6)住所、氏名、生年月日、

付

開始で「小中高合同運動

会」を開催します。今年は

『小中高合同スポーツ交流

会』と銘打ち、小学生から

中学生まで縦割りチームを

設置してあります。

・ご協力を

お願いします。

（運動会のお知らせ）

7月10日（土）9時に受

付

go.jp/12/d12 - 03.html)

を「」見下さないでください。

夏の省エネ

キャンペー

ン

夏はエネルギー消費が大

きなピークを迎える季節で

す。資源エネルギー庁では、

7月1日から9月30日まで

「省エネライフを楽しみま

い。詠進歌は小さく折って

封入しても差し支えありま

せん。

その他 疑問がある場合

は直接、宮内庁式部職あて

に郵便番号、住所、氏名を

告・ポスターなどでエネル

ギーの大切さ、効率的な使

い方、省エネライフスタイルを紹介するほか、主要都

市で街頭キャンペー

ンを実

施します。

（5）教育を見通して、常に三

宅村の中学生全体を視野に

教育活動を進めてまいりま

す。どうか、一層のご理解

とと考えています。

今年度も帰島後の三宅島

の教育を見通して、常に三

宅村の中学生全体を視野に

教育活動を進めてまいりま

す。どうか、一層のご理解

とと考えています。

（6）運動会のお知らせ）

7月10日（土）9時に受

付

go.jp/12/d12 - 03.html)

を「」見下さないでください。

夏の省エネ

キャンペー

ン

夏はエネルギー消費が大

きなピークを迎える季節で

す。資源エネルギー庁では、

7月1日から9月30日まで

「省エネライフを楽しみま

い。詠進歌は小さく折って

封入しても差し支えありま

せん。

その他 疑問がある場合

は直接、宮内庁式部職あて

に郵便番号、住所、氏名を

告・ポスターなどでエネル

ギーの大切さ、効率的な使

い方、省エネライフスタイルを紹介するほか、主要都市で街頭キャンペー

ンを実

施します。

（5）教育を見通して、常に三

宅村の中学生全体を視野に

教育活動を進めてまいりま

す。どうか、一層のご理解

とと考えています。

今年度も帰島後の三宅島

の教育を見通して、常に三

宅村の中学生全体を視野に

教育活動を進めてまいりま

す。どうか、一層のご理解

とと考えています。

お兄ちゃんがあやすと、

うれしそうな顔をします。

かわいいですね。

（神着在住）

浅沼 韶くん（3ヶ月）

浅沼実さん、泉さん（夫

妻のお子さんです。

お兄ちゃんがあやすと、

うれしそうな顔をします。

かわいいですね。

（神着在住）

浅沼 韶くん（3ヶ月）

浅沼実さん、泉さん（夫

妻のお子さんです。

お兄ちゃんがあやすと、

うれしそうな顔をします。

かわいいですね。

（神着在住）

浅沼 韶くん（3ヶ月）